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OGGETTO

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE DEL GRUPPO CONSILIARE TERRE
REGGIANE IN MERITO AL CAMPO DI GIOCO ARENASPORT DI VIA CISALPINA A

REGGIO EMILIA (RIF. PROT.N. 35268 DEL 02/12/2024)

CONSIGLIERI INTERROGANTI:

Giuseppe Pagliani -  gruppo Terre Reggiane
Alberto Bizzocchi



PROT.N. 35268 DEL 02/12/2024

GRUPPO CONSILIARE TERRE REGGIANE

 NTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

 Al Presidente della Provincia di Reggio Emilia

 

Oggetto: Campo di gioco Arena Sport Reggio Emilia

Considerato che:

nel  comune  di  Reggio  Emilia  sono  tre  gli  impianti  idonei  ad  ospitare  gare  a  livello
nazionale di calcio a 5, disciplina che vede Reggio Emilia rappresentare nella terza serie
nazionale dalla  A.S.D. Olimpia Regium (serie A2).

Tenuto conto che:

gli  impianti  che possono essere omologati  per ospitare partite sono: Palabigi,  Palestra
Rivalta Nuova ed ArenaSport di via Cisalpina Reggio E.

Dato Che:

Il Palabigi: in seguito ai lavori di ristrutturazione, non è più possibile svolgere partite perché
il parterre che viene utilizzato per le partite del basket, una volta costituito da sedie mobili,
è stato bullonato al suolo ad una distanza di sicurezza inferiore alle norme rispetto alla
linea laterale del campo da gioco di calcio a 5, rendendo quindi impossibile l'omologazione
dell'impianto per le manifestazioni di calcio a 5

La Palestra Rivalta Nuova: attualmente in gestione alla società di volley CVR che, come
da diritto, occupa l'80% degli spazi a disposizione per allenamenti e gare, l'impianto non
ha spazi per allenamenti e partite per il calcio a 5.

ArenaSport: impianto in cui attualmente Olimpia Regium svolge la propria attività, dotata di
una tribuna insufficiente per ospitare pubblico per manifestazioni nazionali. Nonostante la
disponibilità del gestore dell'impianto, Hockey tricolore, ad ampliare la tribuna rendendo
efficiente l'impianto per avere una capienza adeguata

SI INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI REGGIO EMILIA:

Al  fine  di  sapere  in  che  tempi  l’ente  potrà  dare  il  via  all’adeguamento  della  tribuna
completamente realizzata con struttura rimovibile di tubi di acciaio ed adeguabile in tempi
rapidi all’esigenza di aumento della capienza degli spettatori per seguire il campionato di
serie A2 dell’Olimpia Regium.
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